

EL MINERO DE ALMAGRERA.

REVISTA GENERAL DE MINERIA.

DIRECTOR: D. ANTONIO BERNABÉ Y LENTISCO.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En toda España trimestre 6 rs.
Ultramar semestre 24 rs.
Extranjero id. 30.

Se suscribe en Cuevas en la Administración á cargo de
D. ANTONIO BRAVO PASCUAL.
Plaza de la Constitución, y fuera remitiendo al mismo el
importe en sellos de franqueo por carta certificada.

Se publica los días
1—8—16 y 24 de cada mes.
Anuncios y comunicados á
precios convencionales.

LA CARIDAD INGENIOSA.

Un inválido de la guerra Austro-prusiana de los 7 años, salía todos los días al Parque de Viena con un violín para interesar el corazón de los transeúntes, y recoger el óbolo de la caridad. Un perro fiel tenía en su boca el gorro, que desgraciadamente permanecía casi siempre vacío.

Una tarde pasó por delante del inválido el célebre músico Haydn; vió vacío el gorro, á pesar de que el pobre había estado todo el día en aquel sitio, sufriendo una gran lluvia; movido á lástima de tanta desgracia, su corazón se afligió en gran manera, pues no llevaba ni una pequeña moneda con que socorrerla. Mas, como la caridad es ingeniosa, ocurriósele una feliz idea. Tomó el instrumento del inválido, y empezó á vibrar sus cuerdas con aquellas dulces melodías que tanta fama le han conquistado en ese arte agradable. Los concurrentes se detienen admirados, y algunos amigos del célebre artista le rodean, esperando el desenlace de una escena tan extraña.

Ya la concurrencia era numerosa. Haydn había logrado interesarla, cuando soltando el instrumento, toma el sombrero del inválido, y demanda una limosna para el pobre. El público aplaudió con entusiasmo la idea, todos contribuyeron con su óbolo, muchas monedas de plata y algunas de oro cayeron en el gorro, y el pobre vió socorrida su necesidad. El corazón del artista gozó aquella dulce satisfacción que esperimenta un alma generosa, cuando ha hecho una acción buena.

La caridad es la mayor de las virtudes, y nunca se ve falta de recursos para su ejercicio.

(De *El Amigo de la Infancia*.)

Estraño parecerá á nuestros lectores haber encabezado nuestro artículo con el relato de un ingenioso acto de caridad practicado por el célebre músico Haydn; pero no les parecerá tan estraña la deducción que de este hecho pretendemos exponer.

Entrañados intimamente con nuestros Mineros queremos en su obsequio hacer cuanto nos sea dable.

Hace tiempo hechamos de menos

mucho que podia hacerse, y vemos lo poco que se hace en mejorar su suerte.

Con el mejor buen deseo copiamos en el número anterior unos fragmentos sobre las casas de prestamos que tanto arruinan al proletario, y ofrecimos ocuparnos del remedio en la próxima publicación.

Vamos á cumplir nuestra promesa proponiendo en principio un monte-pío que enjugaría lágrimas presentes, evitaría futuras miserias y serviría de estímulo á los mismos que le forman.

En honor de Dios y hacimiento de gracias se levantó en esta población, una magnífica capilla que honró y honra á cuantos iniciaron y llevaron á cabo tan piadoso pensamiento.

En esta dedicación se cumplió con el honor debido á Dios, con la que proponemos se cumpliría con el amor del prójimo, ambas cosas las preceptúa el primer mandamiento del Decálogo.

Luego el pensamiento que nos ocupa no es solo bueno, sino obligatorio: luego no es desatendible, antes bien digno de tratarse con interés y celo.

Un insignificante descuento fabricó un templo, otro pequeño descuento puede levantar un monumento célebre de la caridad.

Dos elementos materiales pueden contribuir á la formación de un monte-pío: el primero por un pequeño descuento de las utilidades: el segundo por otro insignificante de los operarios.

Los dueños de las minas no siempre deberían estar obligados al descuento; pero el operario al cobrar siempre debería sufrirlo.

Como el objeto de este artículo no puede ni debe ser un circunstanciado reglamento, si no una iniciativa indicación nos privamos de hacer doctrina *ad hoc*, esta se hará después.

Pero volviendo al proyecto *in initio*. Si después que se llevó á cabo la edificación de la citada Capilla, se hubiera dejado medio real en quintal, y se hubiese depositado otro real en cada varada por los obreros, ¿podrá decirme cualquiera el fondo que tenía el monte-pío de que nos ocupamos? creo que no: pero ascendería en el presente año á muchos millones que deducidos los socorros prestados á los socios, tendría suficiente capital para remediar á los presentes, é iría en aumento para sucesivas necesidades; puesto que estos fondos no debían estar estacionados, sino juiciosamente puestos en lucrativa circulación.

Cada círculo minero podia tener un respetable banco, que hiciera frente á las necesidades del minero que se inutiliza del que envejece, y de la viuda y huérfanos del que feneces desgraciadamente.

Como no nos es posible reglamentar esta idea, se podrán hacer mil objeciones al pensamiento, pero como no pensamos olvidar este proyecto propondremos en otras publicaciones la posibilidad la utilidad y seguros resultados de este benéfico monte.

Solo queremos ahora que se nos conceda la bondad de la fundación, y esta concesión hecha nos llevará al terreno practico, el buen deseo ladeará obstaculos, la buena fé le hará estable é imperecedero, en cuanto las fundaciones humanas pueden serlo.

Pero aunque el proyecto sea el remedio del operario que se inutiliza por cualquier concepto, puede hacerse mas basto y general, puede hacerse extensivo á los propietarios. Los seguros contra incendios, naufragios etc. nos enseñan cuanto pudieran hacer los accionistas mineros. No temais los agraciados con la suerte que se mermasen vuestros intereses con repartirlos con las minas estériles, estos fondos los formaría un aumento incondicionado en el pago de los dividendos pasivos, cuyo fondo aumentaría con otro descuento de las utilidades, que dejaría una fuente perenne para el tiempo mas ó menos proximo en que las minas hoy productivas se esterilizasen.

Solo por prudente prevision debieran todas las sociedades, que tienen productos crear un fondo de reserva para la continuacion de sus trabajos; cuanto mas cuando estos fondos podrian llegar á ser un remedio de urgentísimas necesidades.

Mas temiendo que cuando solo queremos indicar el vasto campo que este pensamiento presenta, se nos diga que el que mucho abarca poco aprieta nos circunscribiremos al remedio del desvalido único y primordial objeto de este artículo.

Queremos que se fijen nuestros lectores en dos cuadros: que representarían, uno los beneficios de la instalacion de este banco minero, y el otro el que representan los ayes lastimeros de tanto inutilizado como implora la caridad pública.

No hemos pretendido una fundacion tan monumental como la que presenta Madrid con el Hospital del venerando Obregon, no escogimos tanto desprendimiento, no queremos otra institucion tan basta como defectuosa llevada á cabo por el ilustre Pontejos, queremos menos; y lograríamos mas como hubiese caridad en los iniciadores, pues como esta es ingeniosa, con facilidad se obvian inconvenientes, donde hay fuerza de voluntad y conviccion de que se hace un bien; deseo propio de corazones bien formados, preceptuado por Dios insito en el hombre educado.

Reproducimos la primera indicacion; que bello cuadro y modelo presentaría esta Villa de Cuevas con un banco que pudo venirse formando

hace cuarenta años.

No se nos obscurece un inconveniente que perjudica nuestro proyecto en su mismo origen, este es el funesto resultado que han producido las mil y una asociacion, que han frustrado las esperanzas legítimas de los asociados imponentes.

Pero semejantes asociaciones tubieron mal origen, (mejoremos la expresion) tubieron un origen humano, y como humanos sucumbieron; nosotros queremos que la que indicamos tenga un origen divino y será imperecedera, como lo son todas las obras divinas.

Queremos Caridad en su principio, Caridad en su prosecucion, y eterno Galardon por fin y remate.

Caridad que no busque el interés propio, sino el del proximo, Caridad en la administracion, Caridad en su desarrollo y Caridad en la distribucion de los fondos: Caridad, y habrá justicia, Caridad, y dará buenos resultados, por que la Caridad como ingeniosa vence obstaculos allega fondos, aumenta socios, estimula al tibio, alienta al bienhechor hace laborioso al presunto necesitado, y todo marcha bien; quitad esta palanca movible y todo lo esterilizará el egoismo y la especulacion.

No se diga que pedimos un imposible, pensar de esta manera, es con fesar que en España se ha estinguido ya no solo la Caridad sino hasta la honradez en su lata accpcion.

No preguntéis quien iniciará este proyecto: cualquiera que se interese por el bien de sus semejantes.

Objetad que nadie se espone á sufrir desaires sociales y aun amargos desengaños: si esto hubiera mirado el gran Vicente Pau, carecerian los espósitos de un benefico albergue, si esto hubiera temido el celoso Calasanz careciera la sociedad de unas Escuelas Pias que han sido plantel de virtud y de ciencia.

Un bofetón mal dado dió origen al mas costoso de los Hospitales de España y un buen deseo no ha de producir una benefica estrella para el minero en su niñez en su virilidad y en su vejez: quierase hoy y algo se ha hecho.

Los fondos son de sencilla y practica recoleccion, la direccion reglamentaria no necesita grandes facultades, la administracion puede apro-

simarse al *gratis omni no*, los resultados serian benéficos, conque no sé que pueda detenernos. Nuestros suscritores están llamados unos á la ejecucion, otros á dar luz, y todos á hacer bien al proximo, con el deseo solo de cumplir un consejo evangelico, mas un precepto divino.

¡ Cuantos bienes se dejan de hacer, y cuantos males se dejan de remediar por la culpable apatía, y por falta de Caridad!

EL TÚNEL DE HOOSAC.

Son dignos de conocer algunos datos relativos á esta obra colosal. La montaña que atraviesa forma parte de la cadena que a unas 200 ó 300 millas tierra adentro corre á lo largo de la costa del Atlántico en los Estados-Unidos de América, y de la que son los ejemplos más notables el Blue-Ridge en Virginia, el Alleghanies en Pensilvania, el Catskills y el Adirondachs en New-York, las Green Mountains en Vermont y las White Mountains en el New-Hampshire. La montaña de Hoosac tiene dos picos culminantes, el oriental á 2.210 piés y el occidental á 2.508 sobre el nivel del mar.

La obra ha sido objeto de varios contratos por diferentes asentistas, y la mayor parte de los primeros trabajos durante los años de 1846 á 1863, que comprenden solo una dozava parte de la distancia total, tenían menores dimensiones que el plan adoptado despues, y ha habido mucho que ensanchar y fortificar.

El contrato actual exige una luz en la galeria de 24 piés de ancho por 20 de alto, y la longitud total del túnel es de 25.031 piés. Un pozo comunica al túnel con la cumbre del monte á distancia de 12.837 piés de la boca de Levante y 12.194 de la entrada de Poniente: tiene 1.038 piés de profundidad y es de seccion elíptica; su eje mayor, de 27 piés, coincide con la línea del túnel, y el menor es de 13 piés. El Piso del túnel va subiendo por ambos lados hasta el pozo con una pendiente de 26 410 piés por milla. La boca del pozo no está colocada en el sitio más bajo, entre los dos pisos de la montaña, porque las necesidades del trabajo en el extremo de Poniente y la presencia de un arroyo de agua en el sitio más bajo de la depression hizo preferible el situarla una media milla más próxima á la boca de Poniente. El túnel tiene sus dos entradas á 767 piés sobre el nivel del mar, y la temperatura media en el interior es de 58° F.

La masa excavada es próximamente de un millon de toneladas de roca, que exigen sobre 1.450.000 jornales. La mayor parte de la excavacion se ha hecho en pizarra micácea, análoga á la de la superficie, que continuó hasta unos 5.000 piés al Oeste del pozo central. En este sitio disminuyó la cantidad de mica, y la roca empezó á perder su estructura foliácea, haciéndose mas homogénea ó granítica, pudiendo caracterizarse en general como granito, cuyos componentes variaban proporcionalmente en diferentes puntos, predominando en unos el felspató, en otros la mica y en otros el cuarzo; si bien más difícil de barrenar que las pizarras micáceas.

los barrenos producen en ella más efecto que en esta última roca.

La principal dificultad fué causada por la que recibió el nombre de «roca podrida», la cual estaba saturada de agua, y expuesta al aire se convertía en barro, haciendo de todo punto indispensable el revestimiento de mampostería. El túnel debe quedar entregado al tráfico en Julio del año actual, y se calcula que el coste total no baja de 12.500.000 duros.

(El Tiempo.)

MISCELANEA.

—Con la mayor perfección ha empezado á funcionar la máquina de extracción construida en los acreditados talleres de *La maquinaria terrestre y marítima* de Barcelona, colocada en el pozo San Pedro Nolasco de la sociedad San Agustín.

—Se trabaja activamente para desalojar la gran cantidad de gas que impide reconocer y explotar el filon recientemente encontrado en la mina Santo Tomás del barranco Francés.

—Dícese que se trata de dar á partido la mina Santa Ana de las Herrerías.

—Parece que se ha mejorado el filon de la zona seca de la mina Esperanza del Jaroso.

—Se ha constituido una Sociedad de 200 acciones con el título de Valparaiso, para explotar la mina del mismo nombre, situada en las Herrerías de este término, lindando L. Fuente de Plata, N. La Oportunidad, S. La Fortuna y El Niño, y P. El Vertice. Son presidente y tesorero D. Andrés y D. José Márquez Campoy y secretario D. Francisco J. Flores.

—Se ha concedido jubilación, con el haber que por clasificación le corresponda, á D. Pedro Sainz de Baranda, inspector del cuerpo de ingenieros de minas.

—El fotógrafo americano Mr. Roche da un medio para producir fácilmente pruebas fotográficas sobre maderas destinadas al grabado.

Hé aquí como se procede.

Se unta la madera por medio de un pincel con una disolución de un gramo de gelatina en 80 centímetros cúbicos de agua, y se añade un poco blanco de dorados. Cuando esta capa está seca, se la cubre en la oscuridad con un líquido sensible, obtenido mezclando una disolución de 60 gramos de ferriicianuro de potasio (prusiano rojo) en 300 centímetros cúbicos de agua, con una disolución de 70 gramos de citrato de hierro amoniacal en otros 500 centímetros cúbicos de agua, mezcla que debe filtrarse y conservarse en la oscuridad.

Cuando esta segunda capa está seca, se expone la madera al sol debajo de una negativa durante diez ó doce minutos; despues se lava con una esponja suave, y aparece la imagen de color azul.

Este mismo líquido sirve para reproducir, sobre fondo azul, dibujos, planos etc. hechos en papel de calcar.

—Las cartas de Alemania hablan de la crisis industrial por que atraviesa aquel país, la cual ha llamado seriamente la atención del gobierno. Según la estadística oficial, ha disminuido considerablemente la producción en los grandes centros industriales, y en algunos puntos ha cesado por completo. Casi todos los altos hornos están apagados. El gobierno ha enviado delegados á los principales centros industriales, para que le informen sobre tan interesante asunto.

Uno de los gefes superiores del ministerio de Comercio ha salido de Berlin para estudiar la crisis en los centros manufactureros.

—Un barco se ha visto á punto á ser devorado por las aguas incendiadas en derredor suyo. El hecho tuvo lugar cerca de la desembocadura del Moro, Holanda, por el escape de gran cantidad de petróleo de un depósito situado en las orillas; esparcido por la corriente, se prendió instantáneamente fuego cuando al paso de un tren por el puente se desprendieron algunas chispas de la máquina; y los marineros tuvieron que limitarse á refrescar activamente su buque, que aún así sufrió bastante, pues sabido es que el petróleo solo puede ser apagado con arena.

—Ya son conocidas las tristes cifras de la quiebra de la casa de Alcaín y Duarte, de Paris. El pasivo es de 12 millones de francos, 4 de capital y 8 de depósitos y cuentas corrientes, cuya pérdida arruina á muchas familias de S. Sebastian, Santander, Barcelona y otros puntos. Los créditos á favor de la casa se calculan en tres millones de francos.

—En la Exposición de Viena obtuvo medalla de mérito un editor de New-York, que presentó una colección de 6.000 periódicos de los que se publican en Norte-América. Hoy ha completado su trabajo publicando un lujoso catálogo de literatura periodística de su país, según el cual se publican en el 8.081 periódicos, contándose algunos hasta en las fronteras de los indios y en las mismas praderas.

—Persistente el hombre en su propósito de hendir los aires y rivalizar con los pájaros se está disponiendo en Paris un nuevo aparato volador habiéndose fijado día á la experiencia pública.

—Se está ensayando en grande escala en Alemania la teoría del Dr. Pascale, que cura la tisis y la anemia por medio de la absorción por las vías digestivas de sangre fresca reciente. En Brighton (Massachusetts) se ve todas las mañanas multitud de enfermos que aguardan su turno en el matadero, para beber una taza de sangre caliente.

—Ha sido hallado en la costa del Salado un fósil antediluviano, á tres metros y medio bajo tierra.

—Ha fallecido en Barcelona calle de Sombrerers, un anciano vecino de Gracia que ejercía el oficio de recojer por las calles huesos, papeles, trapos etc. á pesar de tener un capital que, según *El Noticiero* de aquella población, al 6 por 100, le rentaba 50 rs. diarios.

DISPOSICIONES OFICIALES.

SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA PROVINCIA.

7377. D. José Lopez Sanchez, el 29 de Mayo 6 pertenencias tituladas «Carolina y Guillermo» en el paraje Flores ó S. Salvador de Almería.

7343. D. Diego Gonzalez Gimenez el 20 de id. 12 pertenencias en término de Carbonera, paraje el Argamason, con el nombre de «Envidia.»

7335. D. José Curó, el 24, con el título de «Indostan» pidió 12 pertenencias en el cerro del Collado de Beires.

7372. D. Juan Asensio Sanchez, el 27 de id. 10 pertenencias con el título de «El Imperio» en los Cerrones, majada del Paraiso, de Nijar.

Registro-denuncio núm. 7356. D. Ramon Perez de Zafra el 25 de Mayo pidió 9 pertenencias con el nombre de «Los Amigos» en el barranco del Fraile, término de Almería. En el terreno que comprende, incluye el del registro en trámites «Virgen del Carmen», que denuncia por apatía de la Administración

Registro 7323. D. Juan José Villegas el 18 de Junio solicitó 16 pertenencias con el nombre de «La Cruz de los Amigos» en el Rame ó Derrame de Carbonera.

7347. D. Juan Bautista Cano el 20 de Mayo, 8 pertenencias con el nombre de «No lo encuentro» en el cerro de Monfé, de Almería.

7345. D. José Spenser el 29 de id. 12 pertenencias con el nombre de «Segunda Pedrosa», en el paraje que llaman Pedrosa, término de Cuevas; y al linde N. camino de Almería y Lorca; S. cabezos Pedrosa y Monje; E. rambla del Gato; y OE. el cabezo Agrio.

7374. D. Emilio Batlles el 29 de id. 12 pertenencias llamadas «Rescatada» en el llano de S. Salvador de Almería.

7381. D. Alejandro Marin pidió el 1.º de Junio, 80 pertenencias con el nombre de «Medre» en el cerro de Alferta de Velez-Ruvio.

7382. D. Camilo Valange pidió el id. 12 pertenencias tituladas «Dolores» en el cerro Gordo de Almería.

7386. D. José Luque el día 2 de id. 12 pertenencias que titula «El Amigo Quirico» en la lomilla del Argal de Lijar.

7194. D. Geronimo Diaz Garcia el 23 de Abril, pidió 8 pertenencias con el nombre de «Buena Presa» en el cabezo del Bancalillo de Flores de Almería.

7351. D. Juan Antonio Martinez Berruzo el 22 de Mayo solicitó 24 pertenencias con el nombre de «S. Benancio» en los barrancos de la Cepa y de los Cucos de Lubrin.

Demasia 5393. D. Antonio Muñoz pidió el 5 de Diciembre del año 72 una demasia para la mina «Isabelita» de Sierra Almagrera, barranco del Hospital, término de Cuevas, cuyo espacio de terreno existe entre dicha mina y las tituladas «Recompensa, Restauracion, S. Emilio y su demasia.»

Registro 7400. Lo hace D. Juan Ruiz Martinez, de 20 pertenencias tituladas «Los Invencibles» en el cerro de los Calizos de Partalao el 8 de Junio.

7359. D. José Vicente Rueda el 25 de Mayo pidió 12 pertenencias con el nombre de «La deseada» en el Marchal de Fuentes, término de Almería.

7361. D. Alejandro Marin, el id. 16 pertenencias con el título de «Nuevo Al-

maden» en el cerro del Angosto, de Bayarque y Tijola.

7396. D. Juan Asensio Sanchez, el 6 de Junio. 18 pertenencias con el título de «La Encantada» en el collado del Pedregal cerrillo de los Tollos de Nijar.

7376. D. José Jover y Greppi el 29 de Mayo. 12 pertenencias que titula «Luisa de Jesus» en los Rincones ó Garrobina de Cuevas, lindando L. los registros Margarita y Amalia; P. la mina Pio nono; y N. y S. terreno franco.

7395. D. Rafael Leventfeld el 6 de Junio, pidió con el nombre de «La Gumia» 8 pertenencias en el barranco del Fraile término de Almería.

4630. D. José Rodríguez Arcos pidió el 28 de Marzo de 1871 y le han sido admitidas el 8 de Junio, 12 pertenencias con el nombre de «Pervenir de las familias» en el cerro del Fraile de Almería.

7362. D. Alejandro Marin, el 25 de Mayo, pidió 25 pertenencias en el cerro Sepultura de Bayarque, con el nombre de «Providencia.»

6872. A. D. Santiago Martínez Alcalde se le admitió el 8 de Junio el registro que pidió el 8 de Febrero de 8 pertenencias con el nombre de «Protectora» en el barranco de la Puerca de Almería.

7369. D. Manuel Baeza pidió el 27 de Mayo con el título de «Los Angeles» 6 pertenencias en la loma de la Fuente de Almería.

7397. D. Antonio Garzolini el 27 de Junio, 6 pertenencias en la loma de la Fuente, término de Huerca de Almería, con el nombre de «D. Galantuomo.»

7365. D. Alejandro Marin el 25 de Mayo, 25 pertenencias nominadas «La Abundancia,» en el barranco del Agua, término de Bayarque.

7364. El mismo en id. otras 24 pertenencias con el nombre de «Sta Rosa» en el cerro de Buitrera de Bayarque.

7365. D. Antonio Perez García, el id. 12 pertenencias con el nombre de «Aqui está el Culebro» en el cerrillo del Aguador de Fuercal-Overa.

MERCADO MINERO,

PRECIO EN QUE SE HAN HECHO LAS ÚLTIMAS TRASFERENCIAS.

Accion en las Maravillas del barranco de la Torre 2.000.

Id. Descuido Segundo del barranco Negro 800.

Id. en la Recompensa del Barranco Francés 7.000 rs.

Id. en la Juanita del Pinalvo 800 rs.

Id. en Purísima Concepcion del Jaroso 10.640 rs.

Id. en la Aparecida de Sierra Cabrera 320 rs.

Id. en el partido de la Eloisa 12.000 rs.

Id. en Fuente de Plata propiedad 1000.

Id. Ascanio en el cerro del Aguilon 625.

Id. en la Fé del cerro bajo de los Pinos 450 rs.

Id. en la Petronila de las Herrerías 18.000 rs.

Id. en la Iberia de id. 15.500 rs.

Id. en la Equivocada de id. 8.000 rs.

Id. en los Remedios de id. 1000 rs.

Id. en Puerto Rico, de las Herrerías en 3.500 rs.

Id. en la Poderosa Envidiada á 6400 rs.

ANUNCIOS:

EL MUNDO CÓMICO.

Nuestro festivo colega El Mundo Cómico. en su último número, publica graciosas viñetas de Perea, Smit, y Luque, y unos preciosos apuntes de viaje debidos al lápiz de Pellicer. En la parte literaria aparecen las firmas de los Sres. Sepúlveda, Bremon; la Serna, Labaila, Enciso, Granés, Jackson, y Novo.

LA ABOLICION DE LA ESCLAVITUD

EN EL ÓRDEN ECONÓMICO

POR RAFAEL M. DE LABRA.

Un vol. de 500 páginas, 4.º menor. —Precio, 20 rs. vn. en toda la Península. Véndese en todas las librerías y en la administracion de EL ABOLICIONISTA, Valverde, 25 y 27, Madrid.—En Puerto-Rico, en casa del señor Marieu, y en la Habana, librería de Chao.

SE ADMITEN SELLOS DE CORREO Y LIBRANZAS DEL GIRO MUTUO.

Negocio minero-metalúrgico mercantil.—
MINERALES PLOMIZOS ARGENTÍFEROS.

Concesion de 1500 metros de largo por 1000 de ancho.

Las labores existentes y las circunstancias del criadero permiten una producción diaria que no baja de 200 quintales de plomo y 40 libras de plata; que puede si conviene ser multiplicada.

Sus minerales consisten en sulfuros de igual género que los de Linares, pero argentíferos, y en oxi-sulfuros y oxi-carbonatos mas argentíferos aun que los anteriores y parecidos á los de la sierra de Cartagena. Es de tener en cuenta que todas estas menas se funden con extraordinaria facilidad sin necesidad de combinaciones extrañas. Constituyen, efectivamente, las gangas ó matriz la caliza magnésiana, los óxidos de hierro, las pastas feldspáticas y arcillosas y la sílice.

Situadas estas minas en una de las mas populosas comarcas se hallan, por medio de inmejorables carreteras que las atraviesan, á 20 y 25 kilómetros de 5 importantes estaciones, entre ellas tal vez la mas importante, de los ferro-carriles de Madrid á Valencia, Alicante, Cartagena, Málaga, Cadiz, Lisboa.

El propietario se halla dispuesto á cederlas hasta el año de 1880, mediante el ca-

non de 5 rs. cada quintal de plomo y 2 reales por cada onza de plata que contengan los minerales que se fundan al pié de las minas ó se conduzcan á otra parte.

Dirigirse á D. Gregorio Gonzalez, calle de Moreria, núm. 2. en Ciudad-Real.

CORREDURIA DE NÚMERO Y

AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
DE D. RAMON GARCÍA CAMACHO,
CALLE DE ALAVA NÚM. 11 ALMERÍA.

Se ocupa de toda clase de negociaciones que sean compatibles con ambos cargos, y en particular en procurar la venta y compra de acciones y registros completos de minas, y cuantas operaciones se refieren á la adquisicion de capitales para la exploracion y explotación de las mismas, facilitando los medios mas seguros y ventajosos para esta clase de contratos; dando á la vez toda clase de informes y noticias que se le exijan, referentes á tan importantísimo ramo de riqueza en esta privilegiada Provincia.

En la agencia de negocios de D. Manuel Romero y Ortiz, de esta Villa, se hallan de venta diez acciones de la rica mina SANTA ANA de las Herrerías.

En la agencia de D. Francisco Hostench y Pujol de Vera hay disponible para su venta, media accion de la rica mina Santa Ana, situada en las Herrerías de Cuevas.

Se desea la adquisicion de minas y minerales de hierro de las Sierras de Carbonera y Bedar.

En la Agencia de D. Francisco Hostench y Pujol, de Vera Calle del Clavel, núm 14 darán razon.

En la imprenta de este periódico se hacen toda clase de impresiones á precios módicos.

Imp. de Campoy.